# Конкурс понимания устного текста

# **SCRIPT**

#### Ex. 1

## Study Hôtel, une résidence ouverte à tous

Juliette est apprentie préparatrice en pharmacie. Elle étudie une semaine sur trois au centre Hygie formations. Le reste du temps, elle travaille dans une pharmacie de Biganos. Pour cette jeune femme comme pour ses camarades, difficile de rentrer à la maison tous les soirs! Depuis la rentrée, elles vivent dans la toute nouvelle résidence hôtelière située à côté du centre de formation.

Les avantages de l'hôtel et de la location

Les étudiants trouvent un lit fait quand ils arrivent le dimanche soir et on leur prépare le petit déjeuner tous les matins. Le ménage est fait aprés leur départ. Les apprentis apprécient également l'équipement très complet des studios. « Plaques chauffantes, micro-ondes, frigo : c'est pratique pour manger chaud et équilibre le soir », s'enthousiasme Juliette « et on a aussi une boulangérie et la coopérative paysanne au coin de la rue. Et si on veut aller plus loin, il y a le tram en bas de l'immeuble ».

Une résidence ouverte à tous

Essentiellement peuplé d'étudiants apprentis, Study Hôtel est ouvert aux stagiaires, aux jeunes salariés... à la recherche d'une formule d'hébergement de courte durée à petits prix.

### Ex. 2

### L'enfance et la carrière de Fabrice Luchini

Les parents de Fabrice Luchini, immigrés italiens, sont venus en France et ont travaillé comme marchands de fruits et de légumes. Fabrici Luchini est né à Paris en 1951.

Fabrice n'a jamais aimé l'école. A 13 ans, il est devenu apprenti dans un salon de coiffure très chic. Grand amateur de soul music, il a toujours aimé danser en discothèque sur cette musique. Il a lu Balzac, Flaubert et Proust et il a adoré ces écrivains. Il a débuté sa carrière d'acteur en 1969. Il a joué son premier rôle dans le film « Tout peut arriver » de Philippe Labro. Puis, il a pris des cours d'art dramatique. En 1990, il a reçu le César du meilleur acteur pour son rôle dans « La Discrète » de Christian Vincent. Il est devenu populaire auprès du grand public et a connu de nombreux succès depuis les années 90. Aujourd 'hui, ses deux véritables passions sont le théâtre et le cinéma. Dans son spectacle « Variations », il a lu sur scène des « Fables » de La Fontaine. En 2015, il a tourné dans un film « Un Débit prometteur » sous la direction de sa fille Emma Luchini.

#### Ex. 3

## Un rythme de vie décalé.

Les salariés qui travaillent de nuit ou en dehors du traditionnel 9h-18h ont-ils une vie meilleure? Médecins de nuit, travailleurs à la chaîne, chauffeurs de taxi, veilleurs de nuit ou tout simplement réceptionnistes dans un hôtel... Nombreuses sont les professions qui exigent d'adopter un rythme de vie complètement décalé par rapport au reste de la société. 20 % des Français travaillent en horaires décalés soit 5 à 6 millions de personnes. Ces travailleurs au rythme de travail particulier dorment généralement moins que les autres. En moyenne, 1 à 2 heures de sommeil en moins par nuit. Cette accumulation de fatigue, scientifiquement observée, s'appelle « la dette de sommeil ».

Et pourtant. Si travailler selon un planning d'horaires décalés était aussi une opportunité ? Côté professionnel, ce type de travail est généralement compensé par un repos ou une rémunération supplémentaire. L'ambiance au travail est souvent plus détendue et les discussions avec les collègues plus fréquentes. Le patron étant rarement présent, les employés bénéficient également de plus d'indépendance et ont plus de responsabilités. Côté personnel, on peut profiter d'instants plaisirs que les autres n'ont pas, comme éviter les heures d'affluence en ville, faire ses courses

tranquillement en pleine journée pendant les heures de bureau ... Terminé les files d'attente interminables à la caisse! Mais la plupart de ces travailleurs choisissent ce rythme de vie, car ils peuvent, après s'être reposés durant la journée, récupérer leurs enfants à la sortie de l'école et en profiter pour passer du temps avec eux. Finalement, le secret, c'est de ne pas travailler en horaires décalés pendant trop longtemps. En effet, on a constaté que les premiers effets sur la santé commençaient à se faire sentir au bout de cinq ans. Il vaut donc mieux savoir s'arrêter à temps, quand on a le choix!